

PRESSEMITTEILUNG

PERFORMANCE-CHECK MIT PIRELLI-APP: "DIABLO SUPER BIKER" MACHT JETZT AUCH ANDROID-HANDYS ZU DATARECORDING-TOOLS

Sportliche Performance bietet nicht nur die Reifen von Pirelli sondern auch die Smartphone-App "Diablo Super Biker": Egal ob Schräglage, Geschwindigkeit oder exakte Position – nun können Zweiradpiloten diese Daten auch via Android-Betriebssystem sammeln. Dank übersichtlicher Darstellung und einfacher Bedienung lassen sich die Daten leicht auswerten und mit Freunden auf Facebook teilen – für den persönlichen Performance-Vergleich.

München, 05. April 2012 – Die Kurven auf der Haustrecke perfekt getroffen? Welche Runde auf der Rennstrecke war wirklich die Beste? Und wo führte die letzte Tour eigentlich lang? Ein Blick aufs Handy genügt – und schon lassen sich alle Infos zu Rundenzeiten oder Streckenwahl ablesen. Möglich macht dies die neue Android-App "Diablo Super Biker" von Pirelli. Die sportliche Anwendung für alle Zweiradfans hat als iPhone-Variante bereits im letzten Jahr mehr als 50.000 Motorradfahrer überzeugt. Nun ist "Diablo Super Biker" auch für Smartphones mit dem Android OS-Betriebssystem ab Version 2.2 kostenlos im "Google Play Store" erhältlich.

Für das eigene "Datarecording" einfach vor dem Start die App aktivieren und schon werden neben den GPS-Koordinaten auch die wichtigsten "Leistungsdaten" wie Schräglagenwinkel, Rundenzeit oder Kurvengeschwindigkeit aufgezeichnet. Wer seine Daten teilen möchte, kann sie zudem direkt aus der App auf Facebook posten. Von der App profitieren aber nicht nur sportlich angehauchte Motorradfahrer: Bevor die nächste Tour lockt, Pirellis "Diablo Super Biker" einschalten und schon zeichnet die App die gefahrene Route auf, die sich dann bequem auf Google Maps darstellen lässt. Rundum eine sehr praxisfreundliche Applikation, die in der iPhone-Version bereits mit dem "SMAU Mob App Award" in der Kategorie "Utilities, Tools und Productivity" ausgezeichnet wurde.

Wie bei der Variante fürs iPhone arbeitet "Diablo Super Biker" von Pirelli wahlweise im Road- oder Trackmodus. Die App ist in Deutsch und sechs weiteren Sprachen erhältlich. Für beste Messergebnisse sollte das Smartphone möglichst stabil auf dem Motorrad montiert werden.

Der direkte Link zur App lautet:

https://play.google.com/store/apps/details?id=it.pirelli.diablosuperbiker

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Uwe Geyer+49 89 14908 254uwe.geyer@pirelli.comHakan Sariarslan+49 89 14908 222hakan.sariarslan@pirelli.com

Pirelli Presse Service www.pirelli.de/moto – www.pirelli.at/moto